
Compte-rendu AG de la Vie-Cyclette en 
clunisois 18.03.2025

A. La vie de l’association  

Il est fait lecture du rapport financier : adopté à l’unanimité
puis du rapport moral : adopté à l’unanimité.

160 adhérents à jour de leur cotisation. Chaque année on compte 70 nouveaux.
En revanche il n’y a plus que 3 membres dans le collège. Grande fragilité pour notre structure pour 
l’avenir : besoin urgent de nouvelles forces vives. 
Il est nécessaire de participer au forum des associations au mois de septembre 2025, prétexte aussi 
pour actualiser les cartes vélo de la comcom
 L’association devient un organisme d’intérêt général à caractère environnemental. 
Composition du collège : Pierre Levin – Catherine Delpeuch – Denis de Boissieu (trésorier)

B. Les nouveautés     :   

1. ECOLOGIC
La visite du responsable régional d’ECOLOGIC : organisme de collecte de l’éco-participation sur 
les ventes de vélos et le réinvestissement dans les filières de ré-emploi des vélos.
En Bourgogne-Franche-Comté, 500 tonnes de vélo récupérés.
ECOLOGIC a sélectionné 70 ateliers d’auto-réparation au niveau national.
Notre atelier a été retenu. Et une subvention annuelle va être versée pour le travail effectué (2000 
euros pour des vélos de ré-emploi et 533 euros en fonction du tonnage)

2.Les référents : en Novembre une carte inter-active des référents avec adresse et modalités de 
contact devrait être disponible. Ils sont une demi-douzaine à avoir démarré. 

3. Des formations pour les bénévoles de l’atelier :
Sur les freins et transmissions à Mâcon au centre de formation automobile de Mâcon où il y a une 
section vélo. 

4. Vélo-école
Pour la maîtrise du vélo électrique  ne pas hésiter à repasser par un vélo musculaire.
Un nouveau formateur dans notre association : Marc BULTEZ

C.  Les projets à débattre:   

1/ La location longue durée des vélos enfants : rejetée à la majorité

2/ Assistance au choix et à la mise en place de kit VAE pour motoriser des vélos existants pour 
favoriser les déplacements au quotidien dans notre campagne très vallonnée. 
Cela pose des problèmes d’assurance du vélo qu’on a transformé.
Claude propose de s’adresse à des concepteurs de motorisation électrique pour tester des systèmes.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
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D. Répartition des tâches     :  

Rédaction de la newsletter : Nans
Communication : Aude fait les affiches. Nans s’occupe du JSL et des réseaux
Coordination des référents vélos : Denis
Vélo-école : Catherine et Marc
Comptabilité : Denis et Aude
Commande des pièces pour l’atelier  et gestion du stock : Laurent, Nans et Sébastien 
Ventes de vélo : Laurent, Nans, Sébastien, Lionel et Aude (2 ventes dans l’année)
Suivi d’ECOLOGIC : Nans
Relation avec la FUB Franche Comté : Pierre (le collectif devient une association)
Boîte mail LaVie cyclette :
Site web : Denis et aude
Aménagement du container : Laurent, Sébastien, Nans et Lionel
La Comcom participe aux réunion du collège (3 ou 4 par an)
Juliette inscrit les actions de mai dans le site de Mai à vélo.

La subvention Comcom répond à la participation de l’association
• le 23 avril auprès du club jeunes
• le 12 mai à l’usine de Massilly
• au séances de vélo école gratuites 
• à l’animation à Lournand le 30 mars

E. Agenda     2025 :   

1. Fête du jeu à Salornay le 30 avril après-midi : mobiliser Marianne Bourgeoisat.
2. Film vélo le 13 mai au théâtre
3. Vide-vélo le 24 mai stand de participation à la mise à jour de la carte des itinéraires vélo.
4. Fête du jeu à Cluny le 14 juin : Nans
5. Forum de l’emploi 19 juin : Catherine
6. Incitation au déplacement à vélo pour la piscine : 150 places offertes pour les cyclistes de moins 
de 18 ans à partir du 1er juin

Pour la VieCyclette en clunisois : prise de note : Catherine
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